

EMPRESAS GASCO:

Innovación y sostenibilidad en soluciones energéticas

Con un importante compromiso por la sostenibilidad y la eficiencia energética, Empresas GASCO, a través de sus distintas filiales y de una estrategia integral, ha desarrollado una oferta diversificada, no solo de soluciones a base de gas licuado, sino que de energías renovables, como proyectos fotovoltaicos y térmicos. Estas iniciativas están diseñadas para reducir las emisiones de CO₂ y fomentar la eficiencia energética en sectores como minería, agricultura, acuicultura, industria, educación, salud, entre otros.

En el marco de su apuesta por la innovación, participa en la exploración de combustibles sintéticos con la producción de moléculas de gas licuado carbono neutral (eGL) en la planta Haru Oni de HIF Global, utilizando energía eólica de la zona austral. Este proyecto busca ofrecer un gas más sustentable y que podrá integrarse sin modificaciones a la infraestructura existente, facilitando la adopción de alternativas más limpias.

“Nuestra meta al 2030 es que los nuevos negocios representen el 60% de los ingresos de la empresa. Esto reafirma nuestro compromiso con el desarrollo sustentable y la transición hacia una matriz energética más limpia”, señala Cristián Aguirre, gerente general de Empresas GASCO.

SOLUCIONES ENERGÉTICAS EN DISTINTOS SECTORES

Para avanzar hacia su objetivo al 2030, la compañía —a través de su

Con más de 168 años de trayectoria, la compañía ha evolucionado más allá del gas licuado, expandiendo sus operaciones hacia energías renovables y soluciones mixtas para distintos sectores productivos, reforzando su compromiso con la innovación y la sostenibilidad, y consolidándose como un actor clave en la transición energética.



Planta Haru Oni de HIF Global, que utiliza energía eólica de la zona austral para su operación.

marca GASCO Minería— está trabajando con BHP en la construcción y operación de dos plantas de energía térmica renovable en mineras Escondida y Spence, Región de Antofagasta, operaciones a 20 y 10 años respectivamente, que permitirán reemplazar el diésel de sus instalaciones con paneles termosolares y un estanque de agua para el almacenamiento de calor.

Por otra parte, la compañía se encuentra desarrollando en la faena Radomiro Tomic de Codelco una planta de almacenamiento de gas licuado para la inyección de calor en la pila de lixiviación para reducir la dependencia del diésel y mejorar la eficiencia en sus

procesos clave.

En el sector acuícola, y especialmente en la industria salmoneira, GASCO proporciona soluciones como la generación de energía en mar o en plantas alejadas al sistema, además de suministro de agua caliente para pisciculturas y vapor en plantas de procesos, garantizando una operación eficiente en lugares sin acceso a la red eléctrica.

La filial Innovación Energía (INERSA) contribuye a la estabilidad del Sistema Eléctrico Nacional al inyectar energía con la planta de respaldo Teno Gas, además de proyectos OffGrid para el reemplazo de diésel en operaciones que no tienen una conexión a la red. Asimismo, está participando en los Sistemas Medianos en zonas aisladas como Coyhaique y Puerto Williams junto a GASCO. GASCO Luz, dedicada a



EMPRESAS GASCO



EMPRESAS GASCO

GASCO Luz, dedicada a proyectos de generación distribuida por medios fotovoltaicos, se ha posicionado como un actor relevante en la industria.

La filial Innovación Energía (INERSA) contribuye a la estabilidad del Sistema Eléctrico Nacional al inyectar energía con la planta de respaldo Teno Gas.

proyectos de generación distribuida por medios fotovoltaicos, se ha posicionado como un actor relevante en la industria. Actualmente cuenta con una capacidad en crecimiento y proyectos que refuerzan la presencia de la compañía en energías renovables, la que alcanza los 35 MW.

La sostenibilidad es un pilar esencial para el crecimiento a largo plazo y la responsabilidad social y ambiental de la empresa, por lo que Empresas GASCO tiene como misión operar de manera responsable y ética, integrando prácticas sustentables en todas sus áreas

de negocio.

Para el cumplimiento de su estrategia, la compañía trabaja con un equipo multidisciplinario y profesional para así avanzar en sus objetivos y visión. “Nuestros principales desafíos son mantener la competitividad del negocio base mientras seguimos expandiendo nuestro portafolio a nuevas soluciones, para continuar posicionándonos como una compañía innovadora y sostenible con un importante rol en la transformación energética del país” comenta Aguirre.

Empresas GASCO es un grupo con más de 168 años de historia, que, a través de sus distintas filiales y líneas de negocio, continuará impulsando y desarrollando soluciones energéticas que permitan a las distintas industrias contar con procesos más eficientes, seguros y menos contaminantes.